



# mIRai 通信

～輝く「未来」の中に「伊里」はある～



## 朝礼で認証式を行いました



4日の朝、生徒朝礼を行い、先日決定した生徒会執行部、専門部の認証式がありました。この会より、さっそく新執行部が進行を行いました。そして執行部一人一人が決意を表明。名実ともに新しいスタートを切りました。

そしてこの日の6校時は、後期の学級役員選挙も行われました。それぞれの人が、それぞれの場所で、それぞれの役割で、新たな気持ちでスタートを切っていってください。

その気持ちが、また新しい伊里中学校を創ります。



## 調理実習 このサツマイモは…



調理実習、本日は2Bです。今日も和気あいあいと楽しげに、美味しいに調理していました、いいこと(嫉)。実は前回書き忘れましたが、このサツマイモ、本校の畑で生徒が一生懸命に作ったものです。一味違っていたことでしょう。

## 秋らしいメニューは中学生の案



4日の給食の献立です。「栗ごはん」「さんまのみぞれかけ」「厚揚げと里芋の煮物」「みかん」「牛乳」です。何て秋らしいメニューでしょう。もう個人的にはサイコーに好みです。こういう和食系は、どうしても大人好みと想わがちですが、何とこのメニュー。考えたのは10月にチャレンジ・ワーク14で調理場で職場体験を行った2年生の石野君なのだと。季節の旬のものを選び食卓に乗せる…日本の食文化がわかつてますねえ、と嬉しくなりました。もちろん美味しくいただきました。



## こんな雲を見つけました

写真ではわかりにくいかもしれません、秋の空にこんな雲を見つけて思わずパチリ。フランスパンが順番に並んでいるかのようです。まるで「マグリット」の絵のようでした。

雲って、本当にいろいろな顔(形)を見せます。空を見上げて「あ、○○に見える!」「△△みたい~」と頭の体操してみませんか?



## また地震？いえいえ糸ノコです（苦笑）



ドゴゴゴゴ…職員室に音が響きます。「また地震かっ！」と身構えます。音はどうも上から聞こえてきます。上？上といえば美術室？そして確認のため美術室に行ってみると、そこには写真のような光景が…。わかりますか？そう、美術の授業で電動糸ノコ機を使って木を切っていたのでした。ちょうど尾堂先生が一台の機械を使い見本を見せてているところで、その音でした、一件落着です。

しかし、その後も、今度は生徒も使うので、何台もの糸ノコ機を使う音が響くようになり、その都度一瞬身構えてしまいます。人間は、一度危機感を覚えると、いろいろと敏感になるようです。

しかし、「狼少年」になっては困ります。もちろん地震が来ないことを祈りますが、万が一来た場合に、「どうせ糸ノコ機の音だろ」と思わないようにしないといけませんね。



## 11月5日はソフトボール大会に燃える



5日の午後は、恒例の「備前市小中学校親善ソフトボール大会」でした。今年は伊里中学校は、備前中学校と連合チームとなり、「備前市役所チーム」「吉永小中連合チーム」と対戦。これを撃破して、今年も見事にブロック優勝をいたしました！最終下校後、暗くなても練習に励む張り切り教員も多く、その意気込みたるやまさにチャンピオンチームなのでした。

秋の気持ちの良い土曜日の午後、備前市の教育を担う面々が集まり、スポーツを通して親睦を深め、また今後力を合わせて頑張っていこうと気持ちを新たにしたのでした。

ちなみに私、1試合目の勝利投手です♡負傷して2試合目は投げられませんでしたけれども（泣）。



試合風景。相手ピッチャーは、何と去年まで伊里にいた安東先生だ！



こ、これは何でしょう？実行委員が頑張った景品の恐竜です。



景品を受け取る？崩す？名付けて「チームビリビリ（備里儲里）」



## またこんなもの見つけてきました



昔からそうなのですが、周りを見ては何か面白いものはないか探す習慣のある秋山です。デジカメが登場以来、すぐに撮影できるようになりその習性も更に強くなったような気がします。

今回は、どう見ても「半ズボンを履いた脚に見える木」と、「お寺の柱によじのぼってふ化した後のセミの抜け殻」です。周りに木がなかったから必死に探してこの柱を登ったのでしょうか。執念ですね、と思ったら、もうガマンでき

ずパチリ、としてました。周りを見渡せば面白いものって一杯ありますよ。いろいろ見つけてみませんか？